

Pengukuran Kinerja Keuangan Dengan Analisis Rasio Keuangan, Analisis *Common Size*, Analisis *Trend* Pada Sub Industri Hotel Yang Terdaftar Di BEI Tahun 2016-2020

ABSTRAKSI

Oleh :

**Fifi Erliana Rustanti
1862001**

Dosen Pembimbing :

Dra. Rachyu Purbowati, MSA

Kinerja keuangan adalah sebuah analisis yang digunakan agar dapat mengetahui sejauh mana suatu perusahaan menggunakan peraturan perhitungan keuangan secara baik dan benar (Fahmi 2013). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui analisis laporan keuangan sub industri hotel yang terdaftar di BEI tahun 2016-2020 dengan menggunakan analisis rasio keuangan, analisis *common size*, dan analisis *trend*. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan deskriptif. Dengan menggunakan teknik analisis rasio keuangan, analisis *common size*, analisis *trend* maka dapat dilihat bagaimana kinerja sub industri hotel apakah sehat atau tidak nya dan dapat mengetahui perbedaan kinerja keuangan sub industri hotel dalam dan luar DKI Jakarta yang terdaftar di BEI. Hasil penelitian menunjukkan bahwa PT. Sanurhasta Mitra, Tbk dari analisis rasio likuiditas yang memiliki kinerja yang sehat. Sedangkan PT. Citra Putra Realty, Tbk dan PT. Red Planet Indonesia, Tbk dari analisis rasio solvabilitas yang memiliki kinerja yang sehat. Lalu PT. Saraswati Griya Lestari, Tbk dan PT. Pudjiadi and Sons, Tbk dari analisis rasio aktifitas yang memiliki kinerja yang sehat. Begitu pula PT. Pembangunan Graha Lestari Indah, Tbk dari analisis rasio profitabilitas yang memiliki kinerja yang sehat. Sub industri hotel wilayah dalam DKI Jakarta yang memiliki kinerja yang sehat pada rasio likuiditas, solvabilitas, dan aktivitas. Pada analisis *common size* neraca yaitu liabilitas jangka panjang yang tertinggi adalah PT. Citra Putra Realty, Tbk sedangkan analisis *common size* laba rugi yaitu laba (rugi) kotor yang tertinggi adalah PT. Hotel Sahid Jaya Internasional, Tbk (SHID). Pada analisis *common size* neraca yang tertinggi dari rata-rata pada perusahaan sub industri dalam wilayah DKI Jakarta yaitu pos liabilitas jangka panjang. Sedangkan analisis *common size* laba rugi yang tertinggi dari rata-rata pada perusahaan sub industri hotel dalam wilayah DKI Jakarta yaitu pos laba (rugi) kotor. Analisis *trend* pada laporan neraca terjadi peningkatan yaitu PT. Citra Putra Realty, Tbk sedangkan analisis *trend* pada laporan laba rugi terjadi fluktuasi yaitu PT. Hotel Sahid Jaya Internasional, Tbk. Analisis *trend* pada laba rugi terjadi penurunan yaitu PT. Hotel Mandarine Regency, Tbk. Analisis *trend* pada laporan neraca terjadi peningkatan pada sub industri hotel dalam wilayah DKI Jakarta. Sedangkan analisis *trend* pada laporan laba rugi terjadi penurunan pada sub industri hotel luar wilayah DKI Jakarta.

Kata kunci: *Analisis Rasio Keuangan, Analisis Common Size, Analisis Trend, Kinerja Keuangan*
